

Hoy, en Ibiza

Gamarra asegura que el PSOE se reunió con Junts en Suiza para “cerrar” el referéndum de autodeterminación: “Es una imagen bochornosa”

- La secretaria general del PP califica de “imagen bochornosa para los españoles” que el PSOE viaje a Suiza para entregar al partido de Puigdemont el acta de la votación en el Congreso de la aprobación de la Ley de Amnistía: **“Esa foto con Junts se convierte en el cartel electoral del PSOE para las elecciones europeas”**
- Exige a los socialistas que digan la verdad de lo que han acordado en Suiza, pues **“han ido a hablar de cuándo y cómo le darán la bienvenida a Puigdemont en España para que haga campaña, y se ha abordado el referéndum de autodeterminación”**
- “Mientras Sánchez paraliza España, acelera en Suiza la ruta independentista de los que quieren acabar con este proyecto de país”, apunta
- Critica que el PSOE se desplace a Suiza, pero continúe sin aprobar los PGE para los españoles, y recuerda que la amnistía es el pago para que Sánchez pueda mantenerse en el poder mientras entrega la impunidad a un grupo de políticos de los que depende
- Cuestiona los engaños del PSOE sobre la Comisión de Venecia, pues los socialistas mienten cuando dicen que la Ley de Amnistía mantiene la separación de poderes y es constitucional. Además, recalca que esta Ley también ampara el terrorismo, pese a que eso va contra los estándares europeos
- Contrapone el Gobierno de Marga Prohens, centrado en cuestiones como la Sanidad, la Educación o la Vivienda; con el Ejecutivo de su predecesora, Francina Armengol, que enriqueció a los suyos en los peores momentos de la pandemia llevándose dinero público
- **Denuncia que Armengol siga sin dar la cara** pese a conocer todo lo que ocurría y taparlo, **y pide su dimisión como presidenta del Congreso** para dejar de dañar a la institución: “Que asuman responsabilidades y dejen de dar lecciones”

- Resalta que los populares seguirán “dando la batalla” ante la Ley de Amnistía y aclara que el PP no está “en venta” para apoyar una norma de estas características. **“Nos quedamos con nuestros principios y con la mayoría de españoles que rechazan esta Ley. Somos la esperanza de España”**, añade
- Incide en que “menos amnistía” y “más plazas y recursos para las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de Estado, más inversión en infraestructuras, más plazas MIR para cubrir las necesidades de la Atención Primaria y más medios para combatir la okupación”